

## Solo un hombre da gracias a Jesús.

Lucas 17:11-19

Jesús y sus amigos caminaban. Al acercarse a una aldea, unos hombres vieron a Jesús. Estos diez hombres tenían una enfermedad llamada lepra. ¡Los diez hombres no corrieron a Jesús porque las personas que tenían lepra tenían que mantenerse alejadas de todos! Esa era la ley. Entonces los hombres con lep- rosía llamaron a Jesús. Dijeron: «¡Jesús, ten piedad de nosotros!»

Cuando Jesús vio y oyó a los hombres, les dijo que fueran y se mostraran a los sacerdotes. Cuando los diez hombres se acercaron a los sacerdotes, vieron que habían sido curados. ¡Ninguno de ellos tenía lepra ya!

Uno de los diez hombres se dio la vuelta y corrió hacia Jesús. Comenzó a alabar a Dios en voz alta. Otras personas deben haberlo escuchado. Otras personas deben haber estado emocionadas de verlo sano en lugar de enfermo. El hombre le agradeció a Jesús por haberlo sanado.

Jesús dijo: "¿No sané yo a diez hombres? ¿Dónde están los otros nueve? Entonces Jesús dijo al hombre que había vuelto: "Levántate y vete. Tu fe te ha salvado". ¡El hombre sanado estaba muy feliz!